

Fecha: 06-09-2024

Pág.: 5 Tiraje: Cm2: 328,5 VPE: \$ 2.440.900 Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile Lectoría: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile Favorabilidad: Supl.:

Noticia general

Título: Acusado de sicariato fue detenido cuando trataba de salir del país

Juan José Farías

Vásquez estaba

en Iquique e

intentaba viajar

en bus a Bolivia.

Lo conocen como El Chencho y está implicado en tres homicidios

CAMILA FIGUEROA

na de las dos personas acusadas por el Ministerio Público de trabajar como sicarios para una célula del Tren de Aragua que fue desbaratada el jueves pasado en la Región de Valparaíso, fue detenida por la Policía de Investigaciones (PDI) mientras intentaba salir del país en bus.

Según la Fiscalía Regional de Valparaíso, el acusado es el venezolano Juan José Farías Vásquez, conocido en la organización criminal con el apodo

de El Chencho, cuyo rol era amedrentar a las personas que intentaban traficar droga en el territorio que era dominado por el Tren de Aragua en Viña del Mar, Valparaíso y Villa Alemana.

El Chencho, de-talló el Ministerio

Público, fue detenido la noche del miércoles cuando intentaba subirse a un bus que lo iba a trasladar desde la ciudad de Iquique hasta Bolivia.

El martes pasado, tras lograr la prisión preventiva de 16 integrantes del Tren de Aragua en Valparaíso, el fiscal José Uribe, jefe de la Unidad Regional de Análisis Criminal y encargado del Equipo de Crimen Organizado y Homi-

Acusado de sicariato fue detenido cuando trataba de salir del país



Juan José Farías fue detenido al intentar abordar un bus rumbo a Bolivia

cidios (ECOH), mencionó que El Chencho es acusado de participar en tres homicidios: uno ocurrido bajo el Puente Libertad de Viña del Mar; otro en la calle Arlegui de la misma ciudad, y un tercero en el cerro Esperanza, del puerto.

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Además de El Chencho, el Ministerio Público y la PDI buscan a otro venezolano, apodado Chucky, quien es acusado de participar en los mismos homicidios que su compatriota.

Carlos Padilla, alias El Toro, era el líder de la organización criminal y fue formalizado el lunes pasado por los delitos de tráfico de drogas, asociación ilícita, lavado de activos y homicidio, entre otros. Según el fiscal Uribe, el Ministerio Público logró acreditar que él y los otros quince formalizados eran integrantes del Tren de Aragua porque le enviaban dinero a los líderes de la organización en Venezuela y Colombia.

El control de detención y posterior formalización de El Chencho quedaron fijados para este viernes, de manera remota, en el Juzgado de Garantía de Viña del Mar.

